



Fressy

Chavarría Marchena

Candidata Diputada por el Segundo Lugar de San José

Fressy Chavarría Marchena cuenta con estudios de Posgrado en Alta Gerencia y Recursos Humanos de la Universidad de San Marcos, Licenciada en Administración de Empresas con énfasis en Recursos Humanos de la Universidad de San José y es egresada en Administración de Recursos Humanos de la Universidad Autónoma Centroamérica. Actualmente, labora en el sector financiero, institución Bancaria.

Fressy nació en San José y es vecina de Curridabat. Es hija única, sus padres la consentía y cuidaban mucho. Cursó la secundaria en el Liceo Pacífico Sur, trasladándose luego a San José, donde con la ayuda de sus padres obtuvo un diplomado en Ciencias Secretariales de la American Business Academy.

Al mismo tiempo, ella trabajaba y estudiaba, logrando conseguir su primer título universitario: Administración de Empresas con énfasis en Recursos Humanos en la Universidad de San José, donde se tituló como Licenciada en esta misma área.

Dentro de su experiencia profesional se desempeña actualmente en el sector financiero, cuenta con una trayectoria de 20 años de trabajo en tan prestigiosa institución, en el puesto como asesora de calidad del sistema de Gestión y Aseguramiento de la Calidad, laboró en diferentes lugares, como la Empresa Transnacional OTIS, el despacho del viceministro del Ministerio de Agricultura y Ganadería de Costa Rica, además del Banco de Comercio.

Integrante por varios periodos de la Junta Directiva en organizaciones sociales como Sindicato de Trabajadores del Banco Popular, con la misión de defender los derechos e intereses de las y los trabajadores, velando por el cumplimiento de la Convención Colectiva y fundamentos en los principios de igualdad, estabilidad laboral, solidaridad y bienestar para todos. De igual manera, vela por dar respuestas oportunas, eficientes y de excelente calidad a las necesidades de los afiliados. Así como también en el sector cooperativista, en algunos periodos importantes como presidenta del Tribunal de Elecciones **COOPEBANPO**. También como Directiva de la Secretaría de Finanzas (entre el 2018 y el 2021) y en la Secretaría de conflictos (2007 - 2009).

PFN
Partido Fuerza Nacional





Los pilares de su vida indica: "Dios mi amigo fiel, mis hijos Isaid, Shaimara y Samirhah, el motor de crecimiento y columna vertebral", junto a su esposo Maynor y su madre, quienes la apoyan incondicionalmente, y el recuerdo de su padre que vive en su corazón.

Entre los proyectos que le gustaría trabajar, es importante que se pueda desarrollar bajo un marco de valores como el respeto, la comunicación, la transparencia, la honestidad, la solidaridad, la lealtad, muy importante la confianza y el compromiso.

Su interés principal es trabajar por la reactivación del empleo, la seguridad ciudadana, educación, promover la reducción de impuestos e impulsar el deporte en las diferentes disciplinas, para fomentar y fortalecer todas las actividades deportivas.

Finalmente, desea extender la invitación a todos los ciudadanos costarricenses a votar por el **PARTIDO FUERZA NACIONAL**, un partido nuevo, transparente con un candidato que cuenta con amplia trayectoria histórica, en la lucha contra la corrupción.

"Para lograr tus metas no te limites, esfuérzate y lo lograrás"

PFN
Partido Fuerza Nacional

